

令和6年度「X (旧 Twitter)」に投稿した内容をホームページでも御紹介いたします。

2024年9月2日 投稿



都立水元特別支援...

@MizumotoSh

フォローする



夏休みが終わり、2学期が始まりました。始業式では、子供たちの元気な様子や笑顔を見ることができました。各教室では、夏休みを振り返ったり、2学期の目標を立てたりする姿が見られました。





都立水元特別支援...  
@MizumotoSh

フォローする



今年度は体育健康教育推進校2年目として、小学部にも水元ダンスを広めています。本校の各学年の皆さんは、Teamsで動画の視聴ができます。御家庭でも親子で一緒に体を動かす楽しさを味わっていただけたらと思います。また、全校で水元ダンスを踊れることを目指しています！





都立水元特別支援...  
@MizumotoSh

フォローする



今週は、警視庁亀有警察署と連携して、暴風に備えた避難訓練を行いました。強い風から身を守るため、窓から離れた場所に机を並べて、その机の下に入り、頭を守りました。また、以下の警視庁ホームページアドレスに、地震や大雨、台風から身を守る方法が紹介されています。

[keishicho.metro.tokyo.lg.jp/kurashi/saigai...](https://keishicho.metro.tokyo.lg.jp/kurashi/saigai...)





都立水元特別支援...  
@MizumotoSh

フォローする



本日、駒沢オリンピック公園総合運動場の軟式野球場で開催された「中学部キックベールボール大会（中学部ワンベースボールの部）」に出場しました。仲間と協力し合い、練習の成果を発揮することができました。応援ありがとうございました。





都立水元特別支援...  
@MizumotoSh

フォローする

小4の国語・算数では、「誰が何をどうした」という学習をしています。単語カードを使って、文章を作る活動をした後、個別学習では、一人一人が児童用タブレット端末を使用し、振り返りをしています。選択肢から正しいものを選び、タッチすると正解の「〇」が出てくるようになっています。

